

ACTA N.º 040

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 19:30 horas del día 5 de octubre de 2021, se reúnen en Casa de la Cultura a los efectos de mantener sesión ordinaria, el Sr. Alcalde y los Sres./as Concejales María del Carmen Alfonso, Dra. Fabiana Danta, Leonardo Vigliante, y Rolando Piedrahita.

En sala se encuentra el Sr. Concejal Jorge Martínez.

En secretaría de actas, Verónica Briosi.

A continuación se pone en consideración el acta anterior, la cual es aprobada por unanimidad.

Seguidamente hace uso de la palabra el Sr. Alcalde informando:

* Se están haciendo los trámites correspondientes para poder restaurar las pinturas al aire libre ubicadas en las paredes del BROU, con las autorizaciones que corresponden.

* El próximo jueves a las 10:30 en Cylsa , se presentan las maquinarias de la parte de la Dirección de Gestión Ambiental.

* Grupo 14 de Teatro solicita colaboración para poder concretar una presentación en la ciudad de Aiguá , en el Teatro de la Casa de la Cultura.

RESOLUCION: Se accede.

* Se están haciendo gestiones con Municipios del exterior para realizar intercambios culturales (incluidos musicales) , pensando en el festival “ Pan de Azucar, Dulce Corazón del Canto”.

La Sra. Concejal Danta destaca que está muy bueno que se realice intercambio cultural entre los diferentes Municipios, señalando que Pan de Azúcar tiene una excelente Sala de Teatro en el Club Centro Progreso.

Hace uso de la palabra la Sra. Concejal Dra. Fabiana Danta solicitando que se saquen los juegos del parque a la brevedad porque están en muy mal estado y se corre riesgo de accidente.

El Sr. Alcalde manifiesta que está previsto sacarlos y hacer nuevos con las columnas donadas, señalando la Sra. Concejal Danta que se retiren a la brevedad.

Consulta la Sra. Concejal si se aprobó el cambio de los Fondos de Incentivos Municipal respecto al camino de Nueva Carrara , informando el Sr. Alcalde que si, comenzando antes del 15 del corriente.

Sugiere la Sra. Concejal Danta que se vaya previendo con la Dirección Gral. de Tránsito y Transporte el tema de la señalización de velocidad, así como también carteles que indiquen que es una zona de fauna protegida.

El Sr. Concejal Rolando Piedrahita hace uso de la palabra consultando cuando se comenzarán con las reparaciones de las calles, comentando que muchas de ellas están en muy mal estado.

El Sr. Alcalde destaca que como urgencias, entre otras, están para hacer las calles donde se hizo el saneamiento, en barrio Estación.

Siendo las 20:50 hs se retira de mesa de sesión la Sra. Concejal Danta e ingresa a la

misma el Sr. Concejal Jorge Martínez pidiendo disculpas por no haber podido estar presente ningún concejal de la bancada del Frente Amplio , siendo que ellos mismos había solicitado que la Directora del MIDES concurriera; señalando que si bien se informó por parte del MIDES que no había gente en situación de calle, el Sr. Concejal Martínez insiste en que las hay , comentando que muchas veces se han quedado en la puerta de su casa, así como también ha visto por calle Victoriano Suárez, ocupación de casas, y en las viviendas sin terminar por calle Enrique Brun.

El Sr. Alcalde informa que respecto a las viviendas que se encuentran sin terminar por calle Brun , habló con el Director de Vivienda planteándole el tema, señalando que vinieron y se fue al lugar, informándose que es un solo padrón y que no la tiene la Agencia Nacional de Vivienda, deduciendo que la tiene el Banco Hipotecario, por lo que se harán los trámites correspondientes para poderle buscar solución al tema.

Siendo las 21:20 hs se levanta la sesión labrándose la presente para la misma.

**Alejandro Echavarría
Alcalde
Municipio de Pan de Azúcar**